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Beratung: 
 
Fördermöglichkeiten für die Erweiterung des Schulzentrums 
 
 
Es gibt derzeit drei Förderprogramme, bei denen geprüft wird, ob eine Förderung 
möglich ist und beantragt wird. 
 

1. Die BEG-Förderung ersetzt die BaFa- und KfW-Förderung. Um dieses 
Förderprogramm nutzen zu können, werden derzeit Berechnungen angestellt, 
was geschaffen werden muss, um die Fördervoraussetzungen zu erfüllen. 
Nachdem das geklärt ist, wird geprüft, ob die Investitionen, die für die 
Erfüllung der Fördervoraussetzungen gemacht werden müssen, in einem 
guten Verhältnis zur Förderung stehen. Die Ergebnisse werden in einer 
Entscheidungsmatrix zusammengefasst, um die Möglichkeiten besser 
gegeneinander abwägen zu können. 
Das Förderprogramm beginnt am 01.07.2021. 
 

2. Das zweite Förderprogramm, das derzeit geprüft wird, ist das bereits 
angekündigte Förderprogramm zur Schaffung von Ganztagsschulplätzen. 
Dieses Förderprogramm setzt eine Abnahme und Abrechnung der 
Maßnahmen bis 31.12.2021 voraus. In diesem Förderprogramm sind 
allerdings auch investive Begleitmaßnahmen zur Planung und Vorbereitung 
förderfähig. Daher würde versucht werden, Räume, die noch im Plan anders 
bezeichnet sind, als OGTS Räume auszuweisen, um die im Raum stehende 
Förderung von 123.500 € hierfür zu erhalten. Hierzu erstellt die Architektin 
derzeit die benötigten Unterlagen. 
Der Antrag hierfür muss bis zum 31.03. eingereicht sein. 
 

3. Das dritte Förderprogramm ist eine Förderung über den Fonds für 
Barrierefreiheit. In diesem Programm wird versucht werden, den benötigten 
Aufzug zur Herstellung der Barrierefreiheit gefördert zu bekommen. Hierzu 
werden von der Architektin die benötigten Unterlagen erstellt und die Kosten 
ermittelt. 



 

 

Auch hier ist die Frist zur Einreichung von Anträgen der 31.03.21.  
 
Es wird weiterhin von Seiten der Verwaltung und allen Beteiligten versucht, so viele 
Fördermittel, wie möglich für den Erweiterungsbau zu generieren.  
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